# **MINISTERIO** EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación de as-pirantes al concurso general de trastado a una plaza de Conservador en la Sección de Arqueología Medieval y de Artes Aplicadas del Museo Arqueológico

Convecado por Orden ministerial de 17 de noviembre de Convecado per Orden inimiserial de 17 de noviembre de 1972 («Boletin Oficial del Estado» de 30 de noviembre) concurso general de traslado para cubrir una plaza de Conservador en la Sección de Arqueología Medieval y de Artes Aplicadas del Museo Arqueológico Nacional, y terminado el plazo de presentación de instancias a que hace referencia el punto segundo de la mentionado Orden de convecatorio.

cionada Orden de convocatoria,

fista Dirección General ha dispuesto se luga pública la reisción de aspirantes que, con carácter provisional, han sido admi-

Lidos al citado concurso.

Aspirantes admitidos: Den Rafael Puertas Tricas y den Juan Zozaya Stabel-Hansen.

Se concede un plaze de reclamaciones de quince dias habiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Beletin Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dies guarde a V. S.

Madrid, 22 de enero de 1973.—El Director general, Florentino Perez-Embid.

Sy Jefe de la Sección de Museos.

RESOLUCION de la Direccion General de Universidades e Investigacion por la que se hace pública la lista de aspirantes allmitudos al concurso de acceso para provisión de las cáledras de «Microbio-logia» y «Parasitologia» en la Facultad de Medicina de las Universidades de Salamanca y Granada.

De conformidad con lo dispuesto ea la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969.

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitides al concurso de acceso entre Prefesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 2 de diciembre de 1972 (4Boletía Oficia) del Estados de 15 de diciembrel, para provisión de las cátedras de «Microbiología» y «Parasitología» en la Facultad de Medicina de las Universidades de Salamanca y Granada, los siguientes assirantes. signientes aspirantes:

Catedras de Salamanca y Granada: Don José A. García

Catedra de Granada: Don Conzalo Piedrola Angulo.

Lo digo a V. S. pra su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 29 de enero de 1973.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Personal, Lorenzo Barrios Gómez-lavira.

Se Jefe de la Sección de Profesentido de Facultades Universi-

RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Centelleas por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a plaza de Calaborador Científico de dicho Organismo en la especialidad de «Rayos X».

For Resolución de 15 de junio de 1972 (-Boleun Oricial del Estado» número 191, de 10 de agosto de 1972) fue converado concurso-oposición para cubrir plaza de Cotaborador Científico en la especialidad de «Rayes X», con destino inicial en el Departamento de Investigaciones Fisicas y Químicos (Centro coordinado del C. S. I. C.). Sevilla.

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base cinco de la convocatoria, una vez publicada la lista de a-pirantes admitidos y excluidos, la Comisión Permanente del Consejo Superior de investigaciones Científicas ha resueito nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue los ejercicios del concurso oposición, que quedará constituido de la siguiente forma:

## Tribunal titular

Presidente Don Rafael Márquez Delgado, Catedrático de Universidad.

Secretario: Doña Amparo López Castro, Profesor de Investigación del C. S. I. C.
Vocales: Don Manuel Font Altaba, Catedrático de Universidad; don José García Viconte, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas; don Severino Carcía-Blanco Gutiérrez, Profesor de Investigación del C. S. I. C.; don Antonio Pimentel Leo, Secretario provincial del Ministerio

de Educación y Cioncia en Sevilla, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Presidente Don Francisco Conzalez Garcia, Catedrático do Universidad,

Secretamo. Don Francisco José Balta Calleja, Investigador

Secretario. Don Francisco Jose Balla Caneja, investigador Científico del C. S. I. C. Vocales. Don Félix Arrose Serrano, Catedrático de Universidad; doña Sagrario Martínez Carrora, Profesor de Investigación del C. S. I. C.; don Joaquín Bermúdez Polonio, Investigador Científico del C. S. I. C.; don Alejandro Vazquez Labourdelle, Jefe División Planticación del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Especio. Pública Funcion Publica.

Lo que se hace público para su conocimiento. Madrid. 30 de opero de 1973.--El Secretario general, Angel Genzález Alvarez.

> RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a plaza de Colaborador Científico de dicho Organismo en la especialidad de «Genética de Poblaciones»,

Por Resolución de 15 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» numero 191, de 10 de agosto de 1972) fue convocado concurso-oposición para cubrir plaza de Colaborador Científico en la especialidad de «Genética de Poblaciones», con destino inicial en el Departamento de Investigaciones Antropológicas y Cenéticas (Centro coordinado del C. S. I. C.), Barcelona. Para dar cumplimiento a lo previsto en la base cinco de la

convocatoria, una vez publicada la lista de aspirantes admiti-dos y excluidos, le Comisión Permanente del Consejo Superior de lovestigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue les ejercicies del concurso-oposición, que quedara constituído de la siguiente forma;

### Tribunal titular

Presidente. Don Santiavo Alcobé Noguer, Catedrático de Universidad.

Universidad.

Secretario: Don Eduardo Torroja Cavanillas, Investigador Científico del C. S. I. C.

Vocales: Don Jose Pons Rosell, Catedrático de Universidad; don José Luis Blanco Gonzolez, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas; don Eugenio Ortiz de Vega, Profesor de Investigación del C. S. I. C.; don Eubaldo Garcia Paian, Jete de la Administración de Servicios de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Barcelona en regresentación de la Dirección General de la Función Pública.

### Tribunat suplente

Presidente Don Antomo Prevesti Pelagrin, Catedrático de Universidad.

Secretario Don Jose Maria Basabe Prado, Colaborador Cien-

Secretario Don Jose María Basabe Prado, Colaborador Científico del C. S. I C. Vocalos: Don Enrique Balcells Rocamora, Profesor de Investigación del C. S. I. C.; don Jeronimo Forteza Bover, Jefe del Departamento de Investigaciones Antropológicas y Genéticas (Centra coardinado del C. S. I. C.); don Angel Pellicer Investigador Científico del C. S. I. C.; don José Sarrión Gualda, Jefe de la División de Proneción Cultural de la Delegación del Ministerio de Educación y Ciencia en Barcolona, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Lo que se hace publico para su conocimiento. Matirid. 30 de coero de 1973 -- El Secretario general, Augel Conzetez Alvarez.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investiga-ciones Cientificas por la que se designa el Tribunal que ha de luzzar el cencurso oposicion a plaza de Colaborador Cuentifico de dicho Organismo en la especialidad de «Estronomia».

Por Resolución de 15 de junio de 1972 teBoletín Oficial del

Por Resolución de 15 de junio de 1972 UBoletín Oficial del Estado» rumero 191, de 10 de agosto de 1972 fué convocado concurso-op-sición para cubrir plaza de Celaborador Científico en la especialidad de «Astronomía», con destino inicial en el Departamento de Mecánica y Astronomía (Centro coordinado del C. S. I. C.), Madrid.

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base cinco de la convocatoria, una vez publicada la lista de aspirantes admitidos y excluidos, la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue los ejercicios del concurso oposición, que quedará constituído de la siguiente forma: